

~すべては子どもの笑顔のために~



二戸市立御返地小学校 第15号 令和5年9月29日



26日(火)アップルロードレース大会が開催されました。当日、天気予報では晴マークなのに、なぜか始まる時には雨がぽつりぽつりと落ちてきました。5,6年のレースの時には雨の降る中のコンディションとなってしまいました。

子ども達は、走った全員が好タイムで完走することができました。本校は、4月から業間マラソンに取り組んできましたが、その継続した取組の成果が一人ひとりの走りに表れていました。「こんなスピードでこの長い距離をよく走り切ったな。」と子ども達が身につけた持久力の高まりに驚かされます。どの子も本当によく頑張りました。

今年のロードレース大会、アップルロードには、たくさんの声援や拍手が鳴り響きました。 すべての活動や行事において、子ども達に対する皆さんの愛情を感じます。地域の皆さん、 保護者の皆さん、ありがとうございました。また、交通指導員の方々、そして、交通安全ボ ランティアとして参加してくださった皆さん、子ども達の安全のため貴重な時間をさいてい ただきありがとうございました。



さすがの走りの6年生









テッドヒートの3.4年



リンゴをもらって



軽やかな走りの1・2年

## 歯科保健講座「口の中は小さな

9月26日(火)学校を市民に公開する日の5時間目、全校で歯科保健講座を受講しました。学校歯科医の天日先生や県歯科医師会の方による「ロの中の菌を顕微鏡で見る」「ロの中をカメラで見る」「シーラントをぬる」の3つの活動を体験しました。

